

Franz-Josef Frehn



*30.08.1957 †29.10.2008

Die Kegler des VSK Kamp-Lintfort e.V. trauern um Ihren Sportkameraden und Freund

Franz-Josef (Jupp) Frehn,

der im Alter von nur 51 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist. Mit ihm verliert der Verein Kamp-Lintfort nicht nur einen hervorragenden Kegler, sondern auch einen liebenswerten Menschen, Freund und Förderer des Kegelsports.

Am 15.01.1985 begann er seine keglerische Laufbahn beim Verein Moers und dem Klub KSF Kapellen, bevor er nach einer Zwischenstation bei SK Hochkamer den Verein Moers in Richtung Kamp-Lintfort verließ. Dort gehörte er seit 1996 nicht nur zu den sportlichen Leistungsträgern, wovon viele Einsätze in Oberliga und NRW-Liga zeugen, sondern er brachte in den Verein auch viel ehrenamtliches Engagement ein. So lenkte er u.a. von 2000 bis 2003 die Geschicke des Vereins als Geschäftsführer und unterstützte den Vorstand des Vereins, soweit es ihm möglich war. Sein ganzer Ehrgeiz galt jedoch der Förderung der Jugend in allen Belangen, soweit ihm sein Beruf hierzu noch Zeit ließ.

Nicht nur bei seiner Familie, der unsere ganze Anteilnahme gilt, hinterlässt er eine riesige Lücke. Wir werden ihn immer in bester Erinnerung behalten.

**VSK Kamp-Lintfort e.V.
Der Vorstand**